

Solitude Standing

Ce soir c'est ma soirée, tout mon entourage, tous ceux pour qui je compte professionnellement ou personnellement sont là. Ils sont là pour célébrer ma réussite, ma carrière, mes succès. Et moi, tout ce que je vois, c'est ma vieille amie la solitude qui pointe le bout de son nez. Elle est là elle aussi bien présente, vous ne la voyez pas mais elle est à côté de la fenêtre bien plus réelle que toutes ces ombres qui m'adressent la parole.

Elle a un don pour apparaître dans des endroits où on l'attend le moins : une pièce surpeuplée, une plage en vacances... et toujours elle me renvoie vers mes vraies questions. Est ce que je suis vraiment moi-même ou une image qu'on essaye de me faire être, est ce que ces gens qui m'entourent sont vraiment là pour moi, est ce qu'ils me connaissent vraiment ?

Elle me connaît bien, nous nous fréquentons depuis que je suis petite. Simplement avant sa présence n'était pas si réelle, si palpable. Elle m'a accompagnée pendant l'adolescence quand je ne trouvais personne à qui me confier, elle a un peu disparu pendant mes études : il y avait tellement de monde autour de moi, tellement d'expériences à faire que je n'avais plus le temps de la reconnaître mais elle était là, dans l'ombre et elle est revenue dès que le brouhaha s'est calmé.

En ce moment, elle est là, elle me fixe et me demande ce que je fais là. Et je n'ose pas lui répondre; que je ne suis pas vraiment là, que je ne suis qu'une façade qui ne reflète rien, qui répond aux sourires, qui a un mot pour chacun, mais je suis vide à l'intérieur, je me suis perdue dans ces gens, dans ce travail. Je n'ai plus le temps pour rien, pour être moi, j'ai perdu mes rêves laissés tellement loin derrière moi. Je n'ose pas lui dire parce qu'elle le sait, c'est pour cela qu'elle est là, pour me dire qu'il est temps, que j'ai encore une chance de vivre pour moi, de retrouver mes rêves et la petite fille qui est en moi.

Mais comment faire ? Est ce qu'il faut vraiment tout laisser derrière et me libérer de tous ces poids ou simplement essayer d'évoluer au milieu de ma vie actuelle. Tant de questions auxquelles je n'ai pas essayé de répondre, j'ai tellement l'habitude de me fier à ce que les autres me proposent que je ne sais plus prendre mes propres initiatives.

J'ai un goût amer dans la bouche, elle vient de plus en plus souvent me voir, parfois elle arrive à vider une rue autour de moi, je sais que c'est un moment décisif, que d'une manière ou d'une autre je vais déterminer mon avenir. Si je reste dans mes habitudes, je serai détachée de moi à jamais, je resterai cette coquille vide, mais est ce que j'ai la force de changer, n'est-il pas déjà trop tard ? Est ce que je pourrai vraiment partir au bord de la mer, m'installer dans une ferme, et m'occuper d'un gîte ? Moi qui clame haut et fort à tous que je ne peux pas vivre hors de la ville, c'est pourtant cela que je veux faire depuis toute petite... Voilà, c'est ça, je vais partir en disant que ce sont des vacances et puis m'installer là-bas.

Le 10.V.04